



Rundmail 02/2022:

Werte Jugendwarte,

neues Jahr, neue gute Vorsätze! Wir möchten mit der Jugendfeuerwehr verstärkt im social media Bereich vertreten sein. Zum einen die Facebook-Seite ausbauen und zum anderen auch einen Instagram-Kanal eröffnen. Für den Start wollen wir einen Jahresrückblick 2021 online stellen. Schickt mir doch gerne bis Sonntag 23. Januar 2021 das ein oder andere Bild von euren Jugendübungen, Gruppenfotos und Aktionen. Gerne auch Videos, wenn vorhanden. Diese könnt ihr auch per wetransfer.com mir als Downloadlink schicken.

Ich bin gespannt, was kommt!

Vielen Dank!

Theo

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart